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\~ rACTA DA REUNIÃO ORDI~IA DE 27/11/1975 

No dia vinte e sete de Novembro de mil novecentos e setenta e cinco, 

nesta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das R~"niões da 

Câmara Nvni ci pa l , reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma C! 

mara Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo 

e com a presepça do Vice-Presidente Sr. Carlos Alberto da Silva Jer6nimo e dos 

Vogais Srs. Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, Alberto Gomes de Andra

de e Orlando Moreira de Campos Cruz.- - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dispensa 

de l eitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.- - - - - - - - - 

Em segui da foi deliberado considerar devidamente justificadas as faltas 

dadas pel os Vogai s Srs. Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Gilberto Parca ·Madaíl, 

Alfr edo do Samei r o Pereira Bacelar Alves e João Evangelista Vieira Sarabando, 

s endo dado iní ci o aos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

' Li cenças de loteamento - Foi presente o processo nº. 362/75, em que Vítor 

Pereira e outros requerem o loteamento e o respectivo alvará de licença para um 

t er reno sit uado nos Salgueiros - Quintã do Loureiro, sendo deliberado, por una

nimi da de , indeferir o requerido, de acordo com as informações e pareceres cons

tantes do mes mo processo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Sr. Vice-Presidente e a exemplo do que foi resolvido rel~ 

tivamente a S. Jacinto, foi deliberado, por unanimidade, ordenar ao G. U. que 

proceda à revisão do esboceto de urbanização de Cacia - Sarrazola, ajustando-o 

o mais possível às circunstâncias actuais.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~ Vis torias - Foi presente um requerimento em que Amália Mar ques de Almei

da, invocando a sua precária situação econ6mica, solicita a suspensão do desp~ 

choque determinou a notificação de 1 de Outubro último, no sentido de proceder 

a obr as no prédio que possui na Praça 14 de Julho, nºs. I e 2, desta cidade.- 

Atendendo a que foi cons t a t a da a vera ci da de das afirmações produzidas pe

la requerente, foi deliberado , por unanimi da de , arquivar o processo e dar conhe 

cimento desta resolução aos int er es sados.- - - - _. - - - - - - - - - - - - - - 

( Es t açgo e~ss9F~4or - De ac ordo com a resoluçffo tomada na última reu

nião, foi novamente presente a ca r t a do "Gr upo de Radioamadores de Aveiro",sell 

do deliberado, por unanimidade, per mit ir a instalação de uma estação emissora 

de amador no compartimento que se encont r a disponível no edifício dos Serviços 

Cul,turais, a subsidiar pelo Turismo, e com a condição de a mesma ficar a per

tencer e sob contrele da Comissão Municipal de TurisflD.- - - - - - - - 



,:: rtMil 
I ~..2.OJ!.1:l!!flJ~..iPalizados ::-....9sm"tr~~ - Foi presente o ofício nº.2081, 

de 25 de Novembro corrente, dos Serviços Municipalizados, a solicitar a ce1~ 

braç~o do contrato com a Hidre1- Técnica de Hidráulica e de Electricidade, 

Ld.!., relativo ao " Fornecimento e montagem do equipamento electromecânico 

destinado ao furo JK3", sendo deliberado, por unanimidade, conferir poderes. 
ao Sr. Presidente para outorgar no mesmo contrato, em representaçgo do muni-

c!pio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

{ Cons trução de sanitários - De acordo com a resolução tomada na reunião 

de 11 de Novembro corrente, foi presente uma proposta apresentada por Manuel 

~ugus t o Nunes da Silva, para a execução dos trabalhos de construção de sani

tários em Cacia, pela importância de 78 500$00.- - - - - - - - - - - - - 

Dado que ~o se conseguiram outras propostas e esta foi a de valor mais 

baixo, a Comiss~o deliberou, por unanimidade, encarregar aquele proponente da 

exccuçtto da empreitada.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

' Tr ans por t es co1ec~ivos - Foi presente o ofício nº. 817, datado de 30 de 

Outubro findo, da Escola do Magistério Primário de Aveiro, a solicitar a con

cessão de facilidades nos transportes colectivos, fora das horas de"ponta", 

para oe alunos das escolas primárias da Vera-Cruz que pretendam utilizar as 

piscinas, dentro da campanha de práticas desportivas promovida pela delegação 

da Direcçtto-Geral dos Desportos. 

A Comissão deliberou, por unanimidade, satisfazer o pedido formulado por 

aquele estabelecimento de ensino.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

l~nativo S - O Sr. Presidente deu a conhecer que u~ Comissão da Rua do 

Beco, de Bonsucesso, havia feito a entrega da importância de 26 150$00, de~ 

tinada a subsidiar a pavimentação daquele arruamento, levada a efeito pelo 

Muni c! pi o . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ve r eament os - Foi presente e aprovado provisoriamente p orçamento 22. 

Suplementar ao ordinário dos Serviços Municipalizados, para o corrente ano, 

o	 qual apresenta, quer na receita, quer na despesa, o valor de 4 195 000800. 

Deverá ficar exposto ao público, dur~te 8 dias, noa ter~os do artigo 

684 2 • do Código Administrativo, e ser novamente presente para aprovação defi 

nitiva.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

" !!:!'.§l.njo ~,1fl.rão de S. Gonçalinho - Em seguimento do tratado na reuní.ão 

de 16 de Setembro último, foi presente e aprovado, por unanimidade, o estudo 

do arranjo do Largo de S. Gcnçalinho, elaborado pelo Gabinete de Urbanização 

do Município, devendo ser dada execução aos trabalhos, com a maior brevidade 

poas!vel.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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' Pr oces sos de ~s part~cul ares - Foi presente e deferido o requerioea, 

to em que Artur de pádua e Rocha e João Pereira da Cruz Vieira solicitam que 

o projecto e aditamento a que se refere o processo de obras nº. 310/73,se

jam aprovados com destinação prevista nos mesoos à vGnda em fracç5es autóno

mas, para fins do n2• 4 do artº. 1102. do Código do Registo Predial.

Trânsito - Na sequência da resoluçffo tonada na reunião de 21 de Outubro .. 
findo, forao presentes quatro sugestões para a a ber t ura da .passagem entre as 

duas faixas de rodagem da Avenida Dr. Lourenço Peixinho, sendo deliberado, 

por unanimidade, aprovar a designada por " Bl".- - - - - - - - - - - - - - 

Mercado de Z,!anuel Firoino - Arrenataçf\:o ._ª-~ bancas - N~o havendo intere..!!!, 

sados na ar r emat a ção das bancas nºs. 10, 11 e 12 da Placa M do Mercado de Ma

nue l Firnino foi deliberado, por unanimidade, pô-las novamente eD arrenatação 

na pr óxi ma reunião.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

' Mer ca do de Jos~ Es;êvão - Arrematação de bancas - En face da particip~ 

ção do zelador Herculano Carvalhosa, foi deliberado, por unaninidade, p8r eD 

arrenatação, nas condições habituais, o direito de ocupação das bancas nºs. 

23 e 24 da Placa A do ~!ercado de José Estêvão, devendo a arremataç~o reali

zar-se no dia 9 do próximo Dês de Dezembro, pelas 21,30 horas.- - - - - - 

.; Aguisicã<L9&...yma v.l..atu.Fll-lt _~e contentore.!? para a .J:'_ecolha _de Jix..Q. - O Sr. 

Vice-Presidente deu a conhecer que na reunião havida com os técnicos do Muni

cípio e o representante da " ~ietalo fabr.ll· ", tinha sido tonada a opção de su

ger i r a aquisiç~o do chassis da narca "Volvo".- - - - - - - - - - - - - - 

Também deu a conhecer que, posteriormente à apresentação da proposta 

da referida firma, datada de 28 de Mai o do ano em curso, foi publicada aada 

leg~Blação que agrava eD 20% o custo do chassis e sugeriu que tal encargo fo~ 

se repartido igualmente pela Câoara e pela proponente, dado o tempo que deco~ 

reu após aquela data.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Cooissão, concordando com estas sugestões, deliberou, por unanioidade, 

adquirir: uma viatura marca "Volvo", r.lodelo F 86 -P-38, pola i nportância de 

1 224 300$00, já acrescida da diferença de preço acina referida; un disposi

tivo para elevação e despejo de contentores, pela inport~ncia de 120 000$00; 

e 50 contentores, ao preço unitário de 9 750$00.- - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presiden 

te para outorgar no respectivo contrato, em representaç~o do Município.

J Pa t e i r a de Fermentelos - Pelo Vogal Sr. Alberto Andrade foi dado a co

nhecer o teor da exposição endereçada pela Junta de Freguesia de Fernentelos 

ao Sr. Director-Geral dos Serviços Hidráulicos acerca do interesse e valor da 



Pateira ~e Fermentelos, actualmente em precárias condições, pelo que se torna 
ioperiosa e inadiável a limpeza das algas e 10 lodo.- - - - - - - - - - - - 

A CoMissão, concordando inteiramente com a referida exposição, delibe

rou, por unanimidade, dar todo o seu apoio às iniciativas conducentes à ben~ 

ficiação da Pateira e sugerir à Junta de Freguesia de Fernentelos que promova 

una reunião das C~naras Huni ci pai s cujas áreas de influência co~finam com a 

Pateira, bem como outras entidades ofic~, no sentido de congregarem esforços 

com vista à desejada recuperação e beneficiaç~o daquele lago natural.- - - -. 
I Trâns i t o - Pelo ~r. Dr. Joaquim Silveira faraD apresentadas as seguintes 

propostas, que foran aprovadas por unanimidade: 

PROPOSTA 

Cons ider ando que a Rua Bernardo Torres entronca na Av. Ara~jo e Silva 

sens i vel nent e a ~e i o da sua extensão õ- - - - - - - -

Cons i der ando que tal Rua é de reduzida largura e ten os dois sentidos 

de frâns ito; 

Consi derando que a existªncia do sentido nascente-poente não tem gr~ 

de just i f i cação dada a facilidade de acesso à Âv. Ara~jo e Si l va por quem 

venha do sul . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando o ent r oncament o daquelas Rua e Avenida tem dado lugar a m~l 

tiplos a ci dent es dada a sua iificuldade de localização por quem se desloca na 

Avenida referida.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Propõe-se :- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~nico - que se pro!ba o sentido de Trânsito Nascente-Poente, na Rua Be~ 

nardo Torres.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

PROPOS~A : - - - - - - - - - - - 

Considerando que a ent rada Sul da cidade, conhecido por lugar do Euca

lipto no final da Rua de Mário Sacramento apresenta gr~ndes dificuldades pa

ra o Trânsito dada a pequena largura da estrada e o intenso novimento õ- 

Considerando que aquelas dificuldades são nornalnente agravadas por vei 

culos que no local 0stacionan õ- - - - - - - - - - - - - 

Propõe-se:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~nico - que se pro!ba o estacionanento, noodois lados da Rua de ~rio 

~~r:::;::.:a_p:r:e_f~n:l_j:u:~a:~~a~i~t:,_d:s~e~d~s:~C~ _n~n~u: de 

l . 
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